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Beratungsfolge Sitzungstermin Status

Finanz- und Personalausschuss (Vorberatung) 05.09.2019 Ö
Verwaltungsausschuss (Vorberatung) 10.09.2019 N
Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung) 17.09.2019 Ö

Sachverhalt:

Die Verwaltung hat die Braunschweiger Verkehrs-GmbH (BSVG) um eine Stellungnahme zu 
dem Antrag der Fraktion p2 vom 23.08.2019 (DS 19-11570) gebeten. Die Verkehrs-GmbH 
berichtet wie folgt:

Die BSVG kauft mit dem beschriebenen Strommix (53 % aus regenerativer Erzeugung) be-
reits deutlich ökologischeren Strom, als dieser im deutschlandweiten Vergleich von dem 
durchschnittlichen Haushalts- und Industriekunden bezogen wird. 

Parallel zu den ökologischen Aspekten steht die BSVG, die auch mit öffentlichem Geld 
agiert, auch unter einem dauerhaften Konsolidierungskurs, der gerade aktuell in 2019 unter 
dem Begriff „Haushaltsoptimierung“ beschlossen wurde.

Die Mehrkosten für eine 100 % Versorgung der BSVG Fahrzeuge und Anlagen mit Ökostrom 
liegen bei dem derzeitigen Strompreisniveau bei rd. 35.000 € je Jahr, wobei die Fahrzeuge 
den überwiegenden Teil dieser Summe ausmachen.
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